

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0020/2015	

Einwohneranfrage

Herr S.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Hundefreilaufflächen

I. Sachverhalt

Während der Beratungen zur Fortschreibung HSK und Haushalt 2014 wurde, auch begleitet von „Protesten“ von Hundehaltern und Tierschützern, viel über die Hundesteuer diskutiert. Ein Teil des Protestes richtete sich auch gegen die Erhebung einer „Aufwandssteuer“ auf Tiere überhaupt.

Nachdem sich, nach längeren Verhandlungen, eine moderate Erhöhung abzeichnete und vor allem über eine allgemeinen Verbesserung der Hundehaltung in Eisenach gesprochen wurde, hier speziell die Einrichtung von „Hundefreilaufflächen“ habe ich mit dazu beigetragen, dass der Protest abebbte. Nun sind seither einige Monate vergangen.

II. Fragestellung

- 1. Gibt es innerhalb der Verwaltung Bestrebungen sich um die Ausweisung solcher „Freilaufflächen“ zu bemühen?**
- 2. Welche städtischen Grünflächen kämen hierzu überhaupt in Frage?**

Anfügen möchte ich vielleicht noch ein Angebot. Ich könnte mir vorstellen, aus den Reihen der Unterstützer der Proteste eine Gruppe zu finden die sich bereit erklärt, die Pflege der dann ausgewiesenen Flächen zu übernehmen. Sei es als zu gründender Verein oder ähnlich.

Über die Ausgestaltung eines solchen Angebots stehe ich als Gesprächspartner jederzeit zur Verfügung.

Herr S.
99817 Eisenach